

Aseguran que laboratorio ambiental de Tarapacá estará listo en diciembre

MOP Tarapacá indicó que el edificio actualmente está con un 95% de avance.

José Portales Durán
josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Un avance físico del 95% muestran las obras del Laboratorio Ambiental de la Región de Tarapacá, ubicado en la Avenida Ramón Pérez Opa-zo #3817.

El inicio legal de los trabajos fue el 17 de abril de 2023 y desde MOP señalaron que se entregará para la explotación en diciembre.

Juan Papić, seremi de Obras Públicas, visitó esta semana la obra con objeto de evaluar el avance. Posterior a ello, declaró que "tenemos la satisfacción de estar aproximadamente en un 95% de ejecución y habla de que a la



MOP ACUDIÓ A FISCALIZAR LA OBRA Y DESTACÓ QUE ESPERAN ENTREGAR EL EDIFICIO PARA SU EXPLOTACIÓN EN EL MES DE DICIEMBRE.

brevidad, entendiendo que una vez que finaliza la obra vienen procedimientos administrativos, a diciembre quede disponible para la explotación y fortalezca la red nacional de laboratorios ambientales de Chile"

El laboratorio contempla 789 metros cuadrados de edificación y tuvo una inversión aproximada de \$3.519 millones.

Sobre las características, el secretario regional, detalló que "serán dos pisos de

una estructura de hormigón armado con todas las normas actuales de construcción, por tanto, va a ser uno de los mejores laboratorios que contará nuestro país".

El seremi de Salud, David Valle, explicó que este la-

boratorio está confeccionado para apoyar la vigilancia regional en materia de control de enfermedades, identificación de fuentes de infección y de patógenos emergentes y emergentes, evaluación de agentes y eva-

3.519

millones de pesos, fue la inversión para este laboratorio ambiental, que estará a cargo de la seremi de Salud.

luación de parámetros químicos.

Sobre el estado actual del edificio, añadió que "permitirá aumentar significativamente la capacidad de apoyo a los programas de vigilancia y fiscalización en el control de enfermedades, ya que podremos analizar con mayor precisión todas las situaciones que lleguen al equipo de la seremi de Salud. Estamos contentos con el avance de la obra y esperamos con ansias su entrega para comenzar a equipar el recinto con la mejor tecnología, y de esta manera, ofrecer una mejor respuesta, como lo merecen los tarapaqueños".